

# Pandilla de menores impone el miedo en la calle Valparaíso

Locatarios acusan que sería más de una veintena de adolescentes que efectuarían robos, principalmente lanzazos o del tipo "hormiga" en este sector del centro viñamarino.

Mirian Mondaca Herrera  
 mirian.mondaca@estrellavalpo.d

**L**anzazos que terminan con sus víctimas incluso en el piso y lesionadas, son hechos delictivos que se han vuelto habituales en la calle Valparaíso de Viña del Mar, lamentan locatarios del sector, quienes ven estas prácticas con preocupación, ya que eventualmente podrían ahuyentar a los clientes que frecuentan esta arteria, sumado a también la ocurrencia de los denominados robos "hormiga".

Si lo anterior es ya inquietante, algo que potencia esta sensación es que en el último tiempo han proliferado los grupos compuestos por menores de edad que cometen estas fechorías.

De hecho, en la actualidad existiría -sostienen desde el comercio- más de una veintena de adolescentes que compondrían una banda que opera desde la plaza Vergara hasta calle Valparaíso. Esta, tendría en las inmediaciones de calle Villanelo su lugar predilecto para delinquir.

La locataria de esta arteria comercial, Luz María Stuardo, confirmó



UNO DE LOS REGISTROS DONDE SE VE A MENORES, ACÁ LA VÍCTIMA CAE AL SUELO LUEGO DEL ROBO.

que no es extraño ver a menores de edad cometiendo lanzazos. "Están en una cuadra y después aparecen una cuadra más allá", aseveró.

En tanto, Rodrigo Rozas, presidente de la Cámara de Comercio y Turismo de Viña del Mar, concordó con la existencia de grupos de menores que cometerían este tipo de delitos.

"Hay menores de edad involucrados en ciertos delitos, especialmente robo por sorpresa, que está

dirigido obviamente por delincuentes con un buen currículum (...) Es una banda dirigida, tal vez una asociación ilícita que se prepara para delinquir. Están bien organizados, saben dónde arrancar, saben cómo tomar los procedimientos, saben victimizarse cuando llega Carabineros. Obviamente los adultos y los delincuentes reales no aparecen en el delito en sí (...)", sostuvo Rozas.

Consultados al respecto, desde Carabineros in-

dicaron que no existen denuncias formales ni antecedentes sobre la existencia de una banda de adolescentes que opere en el sector. Sin embargo, dijeron que personal COP y sección Centauro refuerzan a diario la labor de la primera comisaría en ese sector.

En tanto, desde el municipio hicieron alusión a las obras de recuperación que -indicaron- se iniciarán durante esta semana en la avenida.

Este implicará garan-

**3.581**

millones de pesos, desde el Gobierno Regional, es el monto que se invertirá en las obras, que se harán por tramos.

tizar una mayor seguridad, indicaron. No obstante, desde la Cámara de Comercio y Turismo, Rozas sostuvo que para los locatarios hubiese sido mejor opción aplazar los trabajos para después de la temporada estival, por la eventual afectación al comercio.

"Para brindar seguridad a los locatarios y al público durante la ejecución de los trabajos, el municipio implementará medidas de mitigación y seguridad. A través de la Dirección de Seguridad Pública dispondrá de patrullajes preventivos, televigilancia y operativos de fiscalización diarios y seguirá desarrollando operativos para la recuperación de espacios públicos, apoyo y contención, según requerimiento.", señalaron desde el municipio mediante un comunicado. 🗣️